

Malen mit Hilfsmitteln

Man kann mit so vielen Dingen malen. Alte Zahnbürsten eignen sich wunderbar für Spritztechniken.

Auch mit Wattestäbchen und Schaschlikspießen kann man Kunstwerke gestalten.

Mit Murmeln werdet ihr erst recht zu wahrhaftigen Künstlern. Gebt auf den Deckel eines alten Schuh- oder Pizzakartons großzügig drei große Kleckse Farbe. Achtet darauf, dass die Farben nicht zu wässrig sind. Nun schließt ihr die Schachtel, dreht das Ganze auf den Kopf und lasst die Murmeln auf der Deckelseite rollen. Nach einer Weile öffnet ihr vorsichtig die Schachtel und schon seht ihr auf dem Deckel ein interessantes Farb- und Linienspiel. Da gab es mal einen Künstler namens Jackson Pollock, der das mit dem Pinsel gemalt hat, was ihr jetzt mit den Murmeln gezaubert habt. Hier findet ihr Infos zu ihm: <https://www.duda.news/wissen/jackson-pollock/>

Und ihr denkt bitte immer schön daran, den Tisch mit alten Zeitungen abzudecken und euch ein altes Shirt anzuziehen. So, wie ihr das aus der Schule kennt.